

BRK-Bezirksentscheid: Zweiter Platz für Further Bergwacht-Jugend

Furth im Wald. (vd) Die Zukunft des Bayerischen Roten Kreuzes traf sich am vergangenen Wochenende in der Grenzstadt, um die Besten zu ermitteln. Und zwar beim Jugendrotkreuz-Bezirkswettbewerb. Veranstalter war der BRK-Bezirksausschuss Jugendrotkreuz des Bezirksverbands Niederbayern/Oberpfalz.

Ausrichter dagegen der Kreisverband Cham. 49 Wettbewerbsgruppen nahmen daran teil. Mit Gruppenleitern, Teilnehmern und Funktionären waren dies in etwa 400 Personen. Insgesamt engagieren sich im Bezirksverband Niederbayern/Oberpfalz im Jugendbereich etwa 19000 ehrenamtliche Kinder

und Jugendliche. Die Starter mussten an acht Motto-Stationen ihr Wissen unter Beweis stellen. Letztendlich siegten bei den Bambini die Mitglieder des Kreisverbandes Regensburg, in der Stufe I waren es die des Kreisverbandes Tirschenreuth, in der Stufe II erneut die des Kreisverbandes Regensburg und in der

Stufe III die Jugendlichen des Kreisverbandes Neumarkt (hier landete übrigens der Nachwuchs der Further Bergwacht auf dem zweiten Platz). Ein ausführlicher Bericht folgt in einer unserer nächsten Ausgabe. – Unser Bild zeigt die Erst- und Zweitplatzierten nach der Siegerehrung.